
Auf Nachfrage verweist Herr Krüger auf die schriftlichen Ausführungen. 

Es werde dargelegt, dass der Beschluss nur bedingt umgesetzt werden könne. Die Verwaltung 

habe konkrete Vorschläge gemacht, wie dies künftig geschehen soll. Der Ältestenrat habe das 

Thema aus Zeitgründen nicht intensiv diskutieren können und gebeten, dass die Vertreter der 

FDP-Ratsfraktion als Antragsteller und die Verwaltung sich über den Lösungsvorschlag ver-

ständigen mögen. Ein solches Gespräch habe stattgefunden, wobei Einvernehmen erzielt 

werden konnte. 

 

Ratsherr Janetzky bestätigt diese Aussage. Er dankt der Verwaltung für die Ausarbeitung des 

Vorschlags. Mit dieser Lösung würde der Intention des Antrags weitgehend entsprochen.  

 

Ratsherr Kriese bittet um Prüfung, ob die Anträge aus der Politik dergestalt in das Ratsin-

formationssystem eingestellt bzw. gescannt werden können, dass sie maschinenlesbar sind, so 

dass ggf. eine Suchfunktion genutzt werden könnte. 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 

 


